



Mairie De BARBERAZ



Lieu
Barberaz (73)

Architecte
XTO Architectes

Conception
Ariane Signalétique

Secteur
Collectivités / Mairies

Le projet
La mairie de Barberaz, en Savoie, a fait peau neuve après un agrandissement et une rénovation de leurs locaux. Ariane Signalétique les a accompagnés dans la conception et la réalisation de la signalétique intérieure et extérieure en collaboration avec XTO Architectes (Lyon).

Côté technique
Gamme MODULEX INFINITY BASIC en impression directe et film vinyle.
Vitrines extérieures étanches en aluminium laqué.
Enseigne en film vinyle tenue longue durée.



ariane
signalétique